

Beim ersten Auftritt sofort den Titel geholt

VON OLIVER MORGUET

SAARBRÜCKEN/SAARLOUIS Zwei Titel und weitere Treppchen-Platzierungen – das ist die Bilanz der Paare aus den beiden Saarlouiser Vereinen Rubin und Melodie bei den Tanzsport-Saarlandmeisterschaften in Saarbrücken. In der Multifunktionshalle der Hermann-Neuberger-Sportschule kam am Samstag der Rubin-Nachwuchs zu Meisterehren: Lukas und Marie Ulrich holten sich den Titel in der Klasse Jugend D Latein und belegten anschließend in Jugend C Latein sowie der Hauptgruppe C Latein jeweils Platz zwei.

Für den zweiten Tageserfolg sorgten die Neuzugänge des Tanzsportclubs Rubin: Kolja Michels und Jennifer Brinster waren vor der Meisterschaft aus Ottweiler nach Saarlouis gewechselt und bescher-

ten ihrem neuen Verein gleich den Titel bei den Junioren I C Latein. Auch sie wurden in der ranghöheren Startklasse Junioren I B Latein Zweite.

Gerd Peifer/Minh-Tuyen Tran (Melodie) sowie Jürgen Philipp und Astrid Schäfer belegten in Senioren II B Standard hinter den Siegern Thorsten Funk/Kerstin Schmitt aus St. Ingbert die Ränge zwei und drei. Andreas und Dorothea Schwarm (Melodie) wurden in Senioren II S Standard hinter Stephan Duhl/Susanne Kriebelbauer-Duhl Vizemeister.

Erfolgreichster Verein der Titelkämpfe war die Tanzsportabteilung Fortuna des ATSV Saarbrücken, die sich sechs der 18 Titel sicherte. Insgesamt waren neun Vereine bei den Meisterschaften am Start.

.....
Alle Ergebnisse im Internet unter www.tanzen-slt.de



Die Rubin-Neuzugänge Kolja Michels und Jennifer Brinster holten auf Anhieb den Titel in Junioren I C Latein. FOTO: MORGUET